

#ENTREPRISES

## Numérique à Rennes. Deux nouvelles start-up accueillies à La Fabrique



Que ce soit la charpente, les murs ou les sols, cet ancien atelier de 2000 m<sup>2</sup> a été entièrement rénové. | La Fabrique

**La Fabrique, située dans le quartier de la Courrouze, à Rennes, vient d'accueillir deux nouvelles "pépites" de la French Tech Rennes - Saint-Malo. Advalo et Energiency rejoignent ainsi la quinzaine de start-up du digital installées dans l'ancienne usine transformée en espace de travail atypique, digne de la Silicon Valley.**



**NEXT  
TOURISME  
2018**

**31/05**  
- PARIS -



**INNOVER  
VALORISER**

▶ S'INSCRIRE

Dans la zone de la Courrouze, au sud de Rennes, les anciens bâtiments de Giat Industries, où étaient fabriquées des douilles de munitions pour les militaires, n'ont plus rien à voir avec ceux qu'ils étaient autrefois. Que ce soit la charpente, les murs ou les sols, cet ancien atelier de 2000 m<sup>2</sup> a été entièrement rénové pour laisser place à des espaces de travail ouverts plus modernes.

Désormais, ce sont plus d'une centaine de personnes, spécialistes du numérique, de la data

ou de l'intelligence artificielle qui travaille quotidiennement dans ce lieu atypique remodelé par Jocelyn et Peggy Denis.

Et l'armée de jeunes pousses qui y sont hébergées grossit encore. Deux start-up, Advalo (30 salariés) et Energiency (30 salariés), viennent d'emménager.

## « Lieu incontournable de l'intelligence artificielle à Rennes »

« Au-delà de la qualité du bâtiment qui offre à nos équipes un outil de travail remarquable, toutes les conditions sont réunies pour faire de cet espace le lieu incontournable de l'intelligence artificielle à Rennes. » se réjouissent Olivier Marc et David Le Douarin, les dirigeants d'Advalo. L'entreprise, spécialisée dans le marketing prédictif, compte aujourd'hui 30 salariés.



Que ce soit la charpente, les murs ou les sols, cet ancien atelier de 2000 m2 a été entièrement rénové. | La Fabrique

Arnaud Legrand, dirigeant fondateur d'Energency (technologie d'intelligence artificielle dédiée à l'analyse de la performance énergétique industrielle), partage ce sentiment : « **Nous cherchions un endroit capable d'accueillir notre équipe en forte croissance et avec ce supplément d'âme. Le résultat est moderne et très inspirant. La Fabrique est aujourd'hui notre usine numérique et l'un des plus beaux lieux de l'entrepreneuriat et de l'innovation à Rennes.** »



Que ce soit la charpente, les murs ou les sols, cet ancien atelier de 2000 m2 a été entièrement rénové. | La Fabrique

Les deux pépites de la French Tech Rennes St Malo rejoignent ainsi **Digitaleo installée il y a 4 ans**, mais aussi les startups comme le Shift, 15 marches, Doctolib, Yaakadev, Smoove, la Robe du vin, Animaco ou encore We Love Customers.

## 50 sociétés accueillies en séminaire

« **Plus de 130 personnes du numérique travaillent désormais à La Fabrique qui devient le pôle de référence de la data et de l'IA à Rennes !** » se réjouit Jocelyn Denis, PDG de Digitaleo et propriétaire du lieu avec son épouse. Les espaces de travail, dimensionnés pour 170 postes, pourront répondre à la croissance des effectifs des entreprises hébergées.



Que ce soit la charpente, les murs ou les sols, cet ancien atelier de 2000 m2 a été entièrement rénové. | La Fabrique

La Fabrique dispose également de locaux dédiés aux séminaires. « **En seulement un an, La Fabrique-Séminaires a accueilli plus de 50 sociétés soit 3 500 personnes venant de la France entière et de l'étranger pour s'inspirer de la culture de l'innovation et renforcer leur cohésion d'équipe dans un environnement atypique** », détaille Peggy Denis.

<https://www.ouest-france.fr/bretagne/rennes-35000/numerique-rennes-deux-nouvelles-start-accueillies-la-fabrique-5635529>